



Tretet her zu mir, ihr Lieben,
Nehmet Abschied, weint nicht mehr,
Heilung konnt' ich nicht mehr finden,
Denn mein Leiden war zu schwer.
Jetzt zieh ich jedoch von dannen,
Schließ die müden Augen zu,
Haltet innig treu zusammen,
Und gönnet mir die ewige Ruh.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Friedrich Auferbauer

am Sonntag, dem 18. Oktober 2015, um 18.15 Uhr nach schwerer
Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 79. Lebens-
jahr von uns gegangen ist.

Die Urne von unserem lieben Verstorbenen wird am
Freitag, dem 23. Oktober 2015, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Mühldorf-Niederranna feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem der Familie übergeben.

3622 Mühldorf, Unterranna 17, im Oktober 2015

In Liebe und Dankbarkeit:

Erna
Gattin

Friedrich und Elisabeth, Elisabeth und Robert, Eva und Bernd
Kinder und Schwiegerkinder

Saskia und Fabian
Enkelkinder

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Begräbnistag um 13.45 Uhr
in der Pfarrkirche Mühldorf-Niederranna.

Da bei der Verabschiedung keine Kranz- und Bukettspenden möglich sind,
bitten wir den vorgesehenen Betrag für das Rote Kreuz, Ortsstelle Spitz,
IBAN: AT24 2022 8000 0008 6447 BIC: SPKDAT21XXX,
Kennwort „Friedrich Auferbauer“, zu überweisen.